



学校便り

旭日っ子

国東市立旭日小学校

7月19日発行

令和6年度 第4号

文責 校長 恒川比呂志

1学期のご支援・ご協力、たいへんありがとうございました。

7月19日(金)は、1学期の終業式でした。おかげさまで、1学期も多くの教育活動を行うことができました。

全校の子どもたちが様々な場面で意欲・頑張り・成長を見せてくれ、1学期を終えたことを大変うれしく思います。これも、保護者の方々のご理解とご協力、地域の方々の声掛け・見守り、教育活動等への様々なご支援のおかげと感謝しております。たくさんのご支援・ご協力、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

旭日小、今年度末で「閉校」 国東小・小原小と統合

三校の保護者・地域・教職員の代表者が参加する「開校準備委員会」で協議が続けられていた「統合の時期」が、先日、「令和7年4月」と決定しました(制服やスクールバス、学校行事・教育活動や保護者会組織等などについては今後も継続して協議)。今年度末をもって旭日小学校は閉校することが正式に決まりました。150年の永きにわたり、地域に愛され、地域とともに歩んできたこの旭日小学校の歴史が終わることを思うと…寂しさを隠しきれません。

3月末まで時間は限られていますが、閉校への取組を着実に進めなければなりません。旭日小学校のすばらしい歴史の跡を残すとともに、伝統ある旭日小学校に感謝し、旭日地区のさらなる親睦と発展につながることを願い…、現在、関係者の皆様とともに「旭日小学校閉校記念事業実行委員会」の立ち上げの準備を急ピッチで進めています。保護者・地域の皆様には、今後、これまで以上に様々なお願いすることが多くなると思いますが、ご支援・ご協力を、どうかよろしくお願いいたします。

休み時間はみんな一緒に笑顔で元気に遊び、その後は真剣に掃除や学習に取り組む意欲的な23人の旭日っ子たち…毎日、目を細めて見えています。そして、この旭日っ子たちが「統合・進学に不安を抱かないように、希望を持つことができるようにしなければならない」と思う日々です。

**ぜひ よろしく
お願いします!**

8月18(日)に「空き瓶・空き缶回収」を予定しています。今年も、たくさんのご協力、どうかよろしくお願い致します。※詳細は、後日、回覧板にてお知らせさせていただきます。

学校・子どもたちの様子は「[旭日小学校ホームページ](#)」をご覧ください。
※「閉校」に係ることも、8月以降載せていく予定です。

「あゆみ」について

終業式の今日、子どもたちが「あゆみ」(通知表)を持って帰ります。「あゆみ」は、子どもたちの頑張りや成長の様子を保護者の皆さんにお伝えするものです。また、担任・担当教員の、子どもたちへの愛情と今後の成長への願いや思いを込めたものです。どうか、◎の数や△の数だけを見るのではなく、生活面も含め、「頑張り」をまず認めてください。そして、「○○はもう少し頑張りようね」などといった会話を通して、子どもさんの「意欲」につながるように活用していただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

「あゆみ」の形式、配付・保管方法

以下のようになっています。昨年度からの変更が2点あります。よろしくお願いいたします。

【変更点】①国東市では、今年度から「外国語活動」(3・4年生)・「道徳」(全学年)・「総合的な学習の時間」(3～6年生)の記述式評価が年1回(3学期に評価)となりました。

これら3つの学習においては、学習のまとまりが長期に及ぶ場合や、同様のねらいについて、時期を跨ぎ、様々な視点から繰り返し学習する場合等があります。そこで、1年間を通しての子どもの成長をとらえた上で、年1回の記述を行うこととなりました。

②身長・体重の欄がなくなり、「『定期健康診断結果のまとめ』」を配付となりました。

- A4の紙に印刷した「あゆみ」(通知表)を毎学期配付します。(学校への提出の必要はありません。)
- A4の紙に印刷した「あゆみ」は、「連絡用封筒」に入れて配付します。各家庭において内容を確認後、「連絡用封筒」に確認の押印をして、「連絡用封筒のみ」を学校に提出してください。(2学期はじめ)
- 学期ごとに配付された「あゆみ」は「あゆみ・通知表ファイル」(青色ファイル)に収納・保管してください。
- 「あゆみ・通知表ファイル」は1学年分の配付物を1つのポケットに収納・保管することを想定しています。(ポケット総数が「10」。小学校1年生から中学校3年生までを1つのファイルに収納・保管。)
- 「定期健康診断結果のまとめ」を同封していますので、ファイルに保管してください。
- 「あゆみ・通知表ファイル」は、家庭で大切に保管してください。

夏休み

7月20日(土)～8月25日(日)まで



「スマホ・タブレット」「ネット」「ゲーム」…家庭で約束をお願いします!!

いよいよ、子どもたちが待ちに待った夏休みです。自然とふれあったり、自由研究をしたり、作品を作ったり、苦手な教科を復習したり、読書をしたり…と、ふだんではなかなかできない体験や学習にぜひ取り組んでほしいと思います。

一方で、開放的になりやすいことから、事故やトラブル(ネット・ゲームを含む)に巻き込まれる心配もあります。生活のリズムが乱れたり、約束が守れなかったりすることもあります。学校から配付される「夏休みのしおり」「くにさきっ子マナーモード」をもとに、お子さんと話し合い、約束ごとの確認をお願いいたします。

また、「タブレット端末」を、学習に活用してもらうために、夏休みの間、持ち帰らせます。これについても学校でも指導しておりますが、ご家庭でも「約束」をお願いします。

新型コロナウイルス感染症など様々な感染症が流行しており、この夏、感染が拡大すると言われています。手洗い・うがいや規則正しい生活などを心掛け、様々な感染症に気をつけていきましょう。

また、これから暑い日が続くと思いますので、みなさまも体調管理には充分お気をつけください。

始業式で、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

(裏面へ続きます)

6・7月の様子

活動の一部を載せています。その他多くの活動は、ホームページの下部「学校からのお知らせ」をご覧ください。
 記事は最新の10項目しか表示されていません。それ以前の記事をご覧いただくには、
 ①「ホーム」画面右上の黄色の㊦をクリック。
 ②(キーワードを入れずに)「虫メガネ」の記号をクリック。してください。よろしくお願いいたします。

「食育指導」 国東学校給食センター、伊東栄養教諭 (6月10日・11日)



「食育集会」 安岐調理場、阿部栄養教諭・加藤栄養職員 (6月27日)



「修学旅行」(6年生) 6月22日~23日

小原小学校6年生のみなさんと、長崎・佐賀方面に行ってきました。



「田植え」(4・5・6年生) 6月25日

今年も大谷さんの田んぼをお借りし、準備もしていただき、老人クラブの方々に指導していただきました。大変ありがとうございました。



「プール納め・着衣水泳」 7月12日

JRCの方に来ていただき、浮き方や救助の仕方を教えていただきました。その後、今年の水泳学習の成果を披露したり自分の記録に挑戦したりしました。

旭日小のプールは51年前に作られました。以来、毎年多くの子どもたちが泳いできたことでしょう。このプールで泳ぐのも「この日が最後」と思うと…感慨深いものがありました。参観に来てくださったみなさん、ありがとうございました。

